

【日韓交流お祭りが開催されました】

9月27日(土)、28日(日)にかけて、ソウル市庁舎前広場及び清溪川(チョンゲチョン)広場において、「日韓交流おまつり2008 in Seoul」が開催されました。

この日韓交流おまつりは、日韓国交正常化40周年を記念して、2005年に初めて開催されて以来3回目の開催ですが、天候にも恵まれ、たくさんの人で賑わっていました。

今年は、鳥取県からも日野高等学校郷土芸能部及び米子がいな万灯振興会が参加され、それぞれ荒神神楽と万灯を披露されていました。その他にも、日本側からは、山形県の花笠踊り、秋田の竿燈、よさこいなどが、韓国側からは、チュルタギ(綱渡り)、ファガンム(花冠舞)などのおどりが観客を魅了していました。



また、金徳洙(キム ドクス)のサムルノリ(1)やB - b o y (2)などの公演も行われ、より一層お祭りを盛り上げていました。

その他にも、DVDプレーヤー、草津温泉宿泊券、ワインなどの豪華景品が当たるスタンプラリーや、スーパーボールすくい、日韓コマ回し大会など、様々なイベントが両日行われ、子どもから大人まで思いっきり楽しむことができます。

韓国に来て、日本のお祭り?!と思われる方もいらっしゃるかもしれませんが、これが全て無料で見学&体験できます。ちょっぴり有名な芸能人がゲストとして参加したりもします。韓国には何回も行っているから・・・次は何処へ行こう?などと考えられている方がいらっしゃいましたら、このようなイベントに併せて来韓されるのはいかがでしょうか?きっと、いつもより活気のあるソウル前広場でお得な1日を過ごすことができると思います。

- 1 伝統楽器4種を用いた音楽。農村地帯の伝統的な農楽をもとに、1970年代末に舞台芸術としてアレンジされたパーカッション・アンサンブル。
- 2 Break boy の略でブレイクダンスを踊る人のこと。